

令和2年12月11日

保護者様

岐阜市立長森南小学校
校長 辻 伸之

新型コロナウイルス感染症に伴う出席停止等について（お願い）

師走の候、保護者の皆様におかれましてはご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、心より感謝いたします。

さて、本校の新型コロナウイルス感染症対策については、11月7日に配付しました文書にてお伝えしたところです。当時は、一日の新規感染者が全国で1,000人程度でしたが、現在は3,000人に迫る勢いで感染が拡大しています。

つきましては、出席停止や臨時休業等の措置を取ることが予想されますので、下記の内容についてご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

記

1 同居のご家族に、発熱等の類似症状がある場合

- 同居のご家族に発熱や咳など新型コロナウイルス感染症の症状に類似した症状があり、お子さんへの感染が心配される場合は、「感染の疑い」として出席停止とします。その旨、学校までご連絡ください。
- 出席停止期間等については、ご家族の症状やお子さんの体調により1～3日程度お休みいただいています。

2 同居のご家族が、濃厚接触者となった場合の対応

- 同居のご家族が濃厚接触者となった場合は、その方の陰性がPCR検査等で明らかになるまで、出席停止とします。
- 同居のご家族が、検査の結果陽性となった場合は、お子さんが濃厚接触者に指定され検査の対象となります。お子さんがPCR検査等を受けた場合は、検査結果が陰性であっても2週間程度の自宅待機となります。

3 お子さんがPCR検査等の結果、陽性となった場合

- 学校内でのお子さんと他の児童との接触状況について、保健所が調査を行います。その結果により、学校の臨時休業の指示が出ます。（教育委員会は、学校全体を原則2日間の臨時休業とする方針です）
- お子さんについては、保健所の指示に従い入院となります。

裏面に続きます

4 コロナ・ハラスメント防止に関する対応

- 家族の発熱等でお子さんが欠席（出席停止）される場合やお子さんが濃厚接触者となった場合など、出席停止に伴うコロナ・ハラスメントに配慮して対応します。ご心配なことがありましたら、学校までご相談ください。
- 県内、市内ともに感染者が増えており、自分を含めた誰もが感染する可能性があること、感染した人を責めず思いやる気持ちが大切であることをご理解ください。
- ご家庭におかれましても、「〇〇さんは、コロナに感染したらしい」などのうわさを流したり、ばい菌扱いしたり、いじめや差別につながる行動をしないようお子さんにお伝えください。

5 その他

- 児童や職員への感染が判明した場合は、先に述べた通り学校全体の臨時休業が指示されます。PCR検査の結果が判明するのは夕方頃が多いため、それ以降の時間帯に保護者メール配信にて翌日からの臨時休業をお伝えすることになります。突然の臨時休業のお知らせがあり得ることをご承知おき頂くとともに、臨時休業中のお子さんの見守りや昼食の用意などについて、あらかじめご家庭でご相談ください。
- 厚生労働省の資料等によると、発症する2～3日前から感染のリスクが高まると示されています。学校での感染拡大を防ぐためには、学校にウイルスを持ちこまないことが重要です。感染の可能性がある場合は、症状が無くても登校を見合わせていただきますようお願いいたします。
- 学校では、11月7日の配布文書に示した通り、感染拡大防止に努めています。教室ではエアコンによる暖房をしつつ、教室内の換気を常時行っています。そのため、例年より室温が下がる場合があります。温かい服装で登校することにご配慮ください。